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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 27.06.2018 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

ich bitte um Beantwortung der folgenden Fragen. 

 

01 

Wie viele Anträge für die Vergabe von städtischen Grundstücken  für Gastspiele von Zirkussen hat 

es seit dem Beschluss 1605/16 „Zirkus - kein Spaß für Wildtiere! - Keine kommunalen Flächen für 

Wildtier-haltende Zirkusse“ gegeben? 

 

02 

Hat es in diesem Zusammenhang Ablehnungen bzw. Auflagen gegeben? Wenn ja welche und mit 

welcher Begründung. 

 

03  

Wie zu erfahren war, hat es in der Vergangenheit wegen angeblicher rechtswidriger Plakatierung 

von Zirkussen erhebliche Bußgeldbescheide gegeben.  

 

Nach welchen Maßstäben wurde hier verfahren, da es im Stadtgebiet täglich zu Verstößen der 

Plakatordnung kommt? Ich bitte um eine Ausführliche Beantwortung. 

 

 

 

14.06.2018, gez. i. A. Stassny   

Datum, Unterschrift 

  

 

Herr Stampf, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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